



Wir nehmen Abschied von Hanne Sieber

19.02.1944 – 25.02.2020

Hanne Sieber war Gründungsmitglied von Kind+Spital – damals noch Schweizerischer Verein Kind+Krankenhaus – nachdem sie belastende Erfahrungen mit ihrem neugeborenen Sohn in einem Kinderspital in der Schweiz machte. Diese Erfahrungen waren die Basis ihres jahrzehntelangen, unermüdligen Engagements für bedarfsgerechte Aufenthaltsbedingungen für Kinder und ihre Angehörigen im Spital, für eine kinderspezifische Pflegeausbildung, für eine adäquate Unterstützung der betroffenen Angehörigen sowie für eine faire Finanzierung der Kindermedizin.

Hanne Sieber war über lange Zeit sowohl Vorstandsmitglied des Schweizerischen Vereins wie auch Mitglied der Regionalgruppe Nordwestschweiz. In ihrer nationalen Funktion vertrat sie Kind+Spital im europäischen Dachverband EACH (European Association for Children in Hospital), als dessen Koordinatorin sie über viele Jahre tätig war. 1988 verabschiedeten 12 europäische Kind+Spital-Organisationen eine Charta, an deren Erstellung Hanne Sieber massgeblich mitwirkte. Die EACH-Charta wurde in den folgenden Jahren das Standarddokument für Kinderrechte im Gesundheitswesen und ist es bis heute. Hanne Sieber engagierte sich mit einem grossen persönlichen Einsatz sowohl für zahlreiche nationale Anliegen wie die Einführung eines Qualitätsstandards für eine familienorientierte Betreuung im Spital wie auch für regionale Themen und viele gesundheitspolitische Anliegen. Ein Erfolg ihrer beharrlichen Arbeit war die Verabschiedung der politischen Rahmenbedingungen für die Zusammenlegung der beiden Kinderkliniken von Basel-Stadt und Basel-Landschaft an einem gemeinsamen Standort. 2016 übernahm Hanne Sieber das Amt der Präsidentin von Kind+Spital, welches sie bis zu ihrem Tod ausfüllte. 2018 beging Kind+Spital sein 40-jähriges Jubiläum, das einen wichtigen Höhepunkt in Hanne Siebers Ära bei Kind+Spital darstellte.

Hanne Sieber war uns eine engagierte, hartnäckige Vorstands-Mitstreiterin und Wegbegleiterin, deren Wissen, Erfahrung und kompromisslose Beharrlichkeit unsere Arbeit geprägt hat. Am vergangenen Dienstagabend ist Hanne Sieber an den Folgen einer langen schweren Erkrankung verstorben. Wir sind in Gedanken bei ihrer Familie und werden Hanne in dankbarer Erinnerung behalten.

Lenzburg, den 28.02.2020

Vorstand Kind+Spital